

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan sesuai dengan permasalahan yang bersumber dari penelitian penulis terhadap analisis pemanfaatan dana infaq di masjid besar KH. Balkhi untuk kemaslahatan masyarakat dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kegiatan pengelolaan pemanfaatan dana infaq yang di masjid besar KH. Balkhi adalah mengelola dana masjid yang terdiri dari dana zakat, infaq, shadakah, dan wakaf. Sumber penerimaan dana infaq yaitu dari jamaah dan donator. Pemanfaatan dana infaq digunakan untuk biaya operasional masjid yaitu untuk pembangunan, gaji, pembelian peralatan masjid, biaya listrik. Dalam pengelolaan dana infaq pengurus masjid berusaha melakukan proses administrasi yang baik walaupun dengan segala keterbatasan.
2. Dalam pendistribusian dana infaq pengurus masjid hanya menyalurkan dalam bentuk program yang kurang bervariasi yang mana seharusnya dapat disalurkan ke program yang di nilai dapat meningkatkan kesejahteraan umat terkhusus warga sekitar masjid seperti pelatihan tanaman hidroponik, pelatihan UMKM dan lainnya. Idealnya, pengelolaan infaq shadaqoh dan zakat dapat menunjang kemandirian daerah muzaki untuk didistribusikan kepada mustahik di wilayahnya. Sebagaimana pada masa awal kerasulan Muhammad SAW di mana infaq shadaqoh dan zakat merupakan tonggak pembangunan ekonomi kedaerahan. Kalaupun ingin

membantu masyarakat di luar daerahnya, harus tetap mempertimbangkan batas maksimum kesejahteraan masyarakat. Nantinya, pendayagunaan infaq shadaqoh dan zakat akan mendorong sebuah peningkatan taraf hidup sesuai dengan tingkat kebutuhan masyarakat tanpa menggantungkan pada sistem bantu dari pusat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai upaya dalam meningkatkan pengelolaan, pemanfaatan, dan pemberdayaan masyarakat dari dana infaq di masjid besar KH.Balkhi antara lain:

1. Potensi pemberdayaan ekonomi masyarakat masjid menjadi hal yang diprioritaskan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat, oleh karenanya untuk kedepan setelah perampungan pembangunan masjid selesai perlunya takmir atau pengurus masjid lebih mengoptimalkan fungsional masjid sebagai pendongkrak pemberdayaan ekonomi masyarakat di sektor ekonomi, pembinaan, serta pelatihan khusus kepada pelaku usaha di sekitar masjid.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan pemberdayaan ekonomi masyarakat masjid agar hasil penelitian dapat lebih baik dan objek penelitiannya lebih memfokuskan pada program-program dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat sekitar masjid.